



行きたい学校 行かせたい学校

一之宮小だより

令和5年 6月2日

(第4号)

寒川町立一之宮小学校

校長 毛藤まゆみ

学校教育目標：「夢をもち、心豊かにたくましく、自ら学ぶ子どもの育成」

淡い色のあじさいが、ポツポツと咲き始めています。少しずつ色が変化し雨が降ると素敵な風景になります。

朝の登校指導中に、子どもたちは、いろいろなことを話してくれます。合同引き取り訓練の日の朝には、「友だちは、合同引き取り訓練を楽しみにしているんだよ。何でだと思う?」と質問されました。答えは、①家族の人が迎えに来てくれるから。②荷物を持って帰らなくていいから。合同引き取り訓練の主旨とは少々違うようですが、子どもってやっぱり家族の人のお迎えが嬉しいんですね。



合同引き取り訓練の様子

さて、家庭訪問では、お忙しい中ご協力ありがとうございました。3年ぶりの家庭訪問でしたが、無事終了することができました。今後児童一人ひとりに配慮し、学級経営に生かしていきたいと思えます。

5月30日(火)に合同引き取り訓練が実施できました。ご協力ありがとうございました。この機会にもう一度地震発生時や寒川町に何らかの警報が出ている場合、登下校時の悪天候の場合などをご確認ください。地域の状況によって登校させるのが危険な場合は、ご家庭の判断で休ませたり、登校を遅らせたりすることができます。その場合は欠席や遅刻にはなりません、学校にご連絡をお願いいたします。

【見守りのお願い】

子どもたちの登下校の安全を守るために、登下校の時間に合わせてちょっと外で見守りをしてみませんか?(買い物や犬の散歩や水まき、散歩などいつもしていることを登下校の時間に)絶対にやってくださいというものではありません。「できる人が」「できる時に」ちょっと外に出るだけで子どもたちを守る「目」になると思います。そしてその時は、子どもたちに「おはよう」「さようなら」「いってらっしゃい」「気をつけてね」などの声をかけていただけたら、子どもたちも見守ってくれている人だとわかり、安心できると思います。

5月8日以降の学校生活

基本的な感染予防対策……①家庭との連携による児童の健康状況把握

②適切な換気

③手洗い等手指衛生や咳エチケットの指導

学校生活に向けて……①基本的な教育活動において、マスクの着用は求めません。

②コロナに感染した場合は、「発症したあと5日を経過し、かつ症状が軽快したあと1日を経過するまでは自宅待機」とし、出席停止となります。なお、発症から10日経過するまではマスクの着用を推奨。

③濃厚接触者に対する出席停止の取り扱いはありません。

コロナ感染不安でのお休みについても出席停止ではなくなります。

合理的な理由がある場合はご相談ください。

(同居の家族に高齢者や基礎疾患があり他に手段がない場合。)



5年生の家庭科「お茶の入れ方」の授業

コミュニティースクールスタート

学校運営協議会委員の方々を紹介します。

よろしくお願いいたします

〈6月の主な予定〉変更になる場合もあります。

1	木	朝読書	16	金	3年リコーダー講習会
2	金	5年キャンプ(愛川ふれあいの村)延期	17	土	
3	土	↓	18	日	
4	日		19	月	朝読書
5	月	朝読書	20	火	SSW(スクールソーシャルワーカー)午前
6	火	お話朝会 SC(スクールカウンセラー)	21	水	
7	水	ふれあい委員会	22	木	朝読書 授業参観・懇談会(1、2、3年)
8	木	朝読書	23	金	授業参観・懇談会(4、5年)
9	金	3年役場周辺見学	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	朝読書
12	月	朝読書 委員会活動(6h)	27	火	SSW(スクールソーシャルワーカー)午前
13	火		28	水	
14	水	読み聞かせ(全学年) 3年交通安全教室	29	木	朝読書
15	木	朝読書 学校運営協議会	30	金	寒川地区合同スポーツ大会(たけのこ)

長靴・カッパ 6月に入り、梅雨に入った地方もあるようです。最近では、ゲリラ豪雨などの大雨も多くなり傘がこわれたり靴がびしょびしょになったりすることも増えています。特に低学年は、カッパや長靴があるといいようです。梅雨に向けて用意してみてください。雨の日は、タオルや代えの靴下もあるといいですね。

帽子 登校指導をしていると、汗びしょりになって登校してくる子もいます。「暑ーい」という言葉もちらほら聞こえてきます。もう帽子が必要な季節になっているようです。早めの熱中症予防をお願いします。

お知らせ PTA総会で議事が承認され、令和5年度のPTAがスタートすることとなりました。新本部役員の方々を紹介します。

《会長》	《副会長》
《書記》	《会計》
《会計監査》	

また、今年度は、町内小中学校8校からなるPTA連絡協議会の事務局となっています。4名の方にお引き受け頂いておりますのでご紹介します。

《会長》	《書記》	《会計》
------	------	------

本部役員の方々、PTA連絡協議会の事務局、PTA役員になっていただいた方々、改めて感謝申し上げます。「できることを無理せず」活動していただき、子どもたちのより良い成長のため、よろしくお願いします。

★5月1日(月)より、内田栄養士が育児休業から復帰しました。

今後もしよろしくお願ひいたします。

★5月8日から教育実習を行っていた2人の卒業生も早いものであと4日となりました。それぞれの実習生からのメッセージです。

○母校で教育実習ができたことに感謝しています。子どもたちとたくさん遊んだり勉強したりすることができて、より教員になりたいという思いが強くなりました。これからも教員を目指して頑張ります。

○実習の間、児童との関わりを通して数多くの学びを得ました。学んだことを忘れずにひきつづき学業に励み、養護教諭になれるよう頑張ります。22日間、誠にありがとうございました。



6年生が毎日花壇にお水をあげています。